

La musique irlandaise (musique celtique)

La **musique celtique** est une **musique traditionnelle** des peuples celtes, qui vivaient autrefois dans plusieurs régions d'Europe. Aujourd'hui, elle vient surtout de pays comme :

- l'Irlande
- l'Écosse
- le Pays de Galles
- la Bretagne
- la Galice (au nord-ouest de l'Espagne)

Elle se reconnaît grâce à :

- des **instruments traditionnels** (violon, flûte, cornemuse, harpe, bodhrán...),
- des **rythmes entraînants**, souvent utilisés pour **danser**,
- des **mélodies anciennes**, transmises de génération en génération.

En résumé :

C'est une **musique populaire et vivante**, très **liée à la fête**, à la **danse** et aux **traditions locales**.

Haste to the wedding – The Corrs

- La musique des Corrs est basée sur un **reel traditionnel** (**danse rapide** typique de la musique folklorique irlandaise).
- Instruments traditionnels utilisés :
 - **Tin whistle** (flûte irlandaise en métal)
 - **Violons** jouant des rythmes rapides
 - **Bodhrán** (tambour)

The Corrs mélangent la tradition irlandaise avec des **éléments modernes** :

- **Guitare basse et batterie** : apport du **rock** et de la **pop**
- Ce mélange rend la musique traditionnelle plus **accessible au grand public** et lui donne une **dimension internationale**

